

Stéphanie Sellier

**Nos chers réacs,
et La moitié de
mon double**

de plume en plume...

Nos chers réacs

Passent les générations, poussées par le temps
Il n'en demeure pas moins une loi fixe, absolue
Vous entendrez souvent "C'était bien mieux avant!"
Les anciens pleurent toujours leur époque révolue

Du haut de leur grand âge et forts de leur expérience
Ils méprisent ces jeunes qui ne savent plus écrire
La nouvelle mode inspire toujours l'indécence
La culture s'appauvrit dans la mort lente des livres

Les jeunes se comportent de bien drôle de manière
Ils ont troublé les codes, détourné les nobles valeurs
Leur langage résonne comme une langue étrangère
Ils dévorent leurs minutes en nous volant nos heures

Mais la vérité au fond, celle qui forcément blesse
Celle que l'on réfute dans sa supériorité d'aïeux
C'est que lorsque l'on ne comprend plus la jeunesse
C'est juste et simplement qu'on est devenu vieux!

Stéphanie SELLIER, le 6 juin 2017

La moitié de mon double

Bonjour, j'ai huit ans et me prénomme Nicolas
J'avais une vraie famille avant et puis patatras!
Maintenant j'ai une demi-sœur et un demi papa

Mais chouette, j'ai deux chambres, une ici, l'autre là

Du coup, à l'école je n'ai souvent que la moitié de mes affaires
Les profs m'accusent de négligence, redoublant ma galère
Mais j'ai deux fois plus de bougies pour mes anniversaires
J'ai deux voyages l'été et puis encore deux voyages l'hiver!

Bien sûr, j'ai une belle mère, enfin pas si belle à mes yeux
Que la mienne, la vraie, celle que je partage aussi en deux
Avec mon autre demi-frère, avec qui je partage si peu
Bref, j'ai une famille en double et suis doublement malheureux

Stéphanie SELLIER, le 5 juin 2017



Publication certifiée par De Plume en Plume le 06-06-2017 :
<https://www.de-plume-en-plume.fr/>

En savoir plus sur l'auteur : [Stéphanie Sellier](#)

Vous pouvez lui laisser un commentaire sur cette page : [Nos chers réacs, et La moitié de mon double sur DPP](#)